



七小だより 3月号

～七小は、今年度50周年をむかえました！～

令和7年2月20日発行 古河市立古河第七小学校

「道の曲がり角」赤毛のアン “The Bend in the Road” Anne of Green Gables

2011年の東日本大震災の発生からまもなく14年を迎えます。当時、多くの人たちの気持ちが暗く沈んでいました。そんな中、偶然ミュージカル「赤毛のアン」をテレビで観ました。アンは、時に苦難もある人生を、いかに誠実に前を向いて生きるか、希望をもって生きるかを示していたと思います。それ以来、いつか実際に赤毛のアンを舞台上で観たいと思っていました。偶然その公演があると知り、1月に観ることができました。アンは「人生の曲がり角の向こうに、素晴らしい世界があると信じていこう、そうした心にきっと幸せは訪れる…」そのようなメッセージを伝えています。



今年度も残りわずかになってきました。1年間いっしょに過ごしたクラスメートや先生たちに感謝の気持ちを、そして進学・進級に向けて、素晴らしい世界が待っていると希望をもって学校生活を送ってほしいと思います。

今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

古河第七小学校長 三田 俊彦

3月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 通学班仮編 地区別下校 14:10	4	5 6年生を送 る会	6 特別支援校 外学習	7 6年校外学 習	8
9	10 地区別下校 14:10	11	12	13 卒業式予行	14 大そうじ	15
16	17	18	19 第50回卒業 証書授与式	20 春分の日	21	22
23	24 修了式	25 春休み開始	26	27	28	29
30	31 離任式					

1月21日(火) 避難訓練

不審者対応の避難訓練を行いました。不審者役の教員が4年生の教室に侵入した想定で訓練を行い、対応の仕方を確認しました。児童たちは、とても真剣な態度で訓練を行うことができました。訓練後は校庭で、古河警察署生活安全課の方から講話を聞きました。



2月6日(木) 4年校外学習

川が流れる仕組みや堤防の役割を学ぶために、4年生が利根川の河川敷で築堤工事に取り組む現場を見学しました。河川の模型を使った実験をしたり、堤防の斜面への芝張りを行ったりし、体験を通して、街を災害から守るしくみについて知ることができました。



2月17日(月), 18日(火) 3年そろばん教室

3年生の算数の学習では、講師の小森谷先生による、そろばん教室が行われました。

そろばんの歴史について学んだ後に、計算問題に取り組みました。「そろばん」を初めて見る児童も多く、目を輝かせ、興味をもち、積極的に問題にチャレンジしました。



古河第七小学校ホームページでは、子どもたちの日々の活動を紹介しております。また、学校だよりもホームページで紹介しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

指で触れると、七小HPに移動します。



